
 

DURANTE ESTE PERIODO NO HUBO 

SESIONES ORDINARIAS POR PARTE DEL 

COMITÉ DE TRANSPARENCIA, PARA TRATAR 

ASUNTOS RELACIONADOS CON LAS 

OBLIGACIONES DE TRANSPARENCIA, POR LO 

TANTO, NO SE GENERA INFORMACIÓN, Y NO 

HAY HIPERVÍNCULO A LA INFORMACIÓN 

SOLICITADA 


